



09.03.2021

## Vorschläge zum Bürgerhaushalt 2022/23

Liebe Eltern,

wie schon im letzten Elternbrief angedeutet, haben wir beim aktuellen Bürgerhaushalt zwei Anträge mit den Nummern 62348 und 62349 eingereicht. Darin fordern wir die Stadt Stuttgart zur besseren Ausstattung der Kitas einerseits mit Fachkräften und Personal und andererseits mit Computern und Internet auf.

Damit diese Anträge nicht in der Flut der Vorschläge untergehen, brauchen wir die Unterstützung aller Eltern! Bitte leitet daher unsere E-Mail an alle Interessierten (Eltern, Familie, Freunde,...) weiter! Denn je häufiger unsere Anträge positiv bewertet werden, desto höher steigen sie in der Rangfolge und desto größer ist der Druck auf die Stadt, den Antrag auch umzusetzen.

Daher fordern wir alle Interessierten auf, sich die Anträge bis spätestens zum 24.03.2021 anzusehen und zu bewerten! Dazu muss man sich auf der Seite [www.buergerhaushalt-stuttgart.de](http://www.buergerhaushalt-stuttgart.de) einmalig registrieren und kann danach alle Vorschläge bewerten. Zur gezielten Suche unserer Anträge gibt man die Antragsnummern 62348 und 62349 in die Suchfunktion rechts oben ein und kann sie im Anschluss auch als gut für Stuttgart bewerten.

Auf geht's, lasst uns etwas für unsere Kinder verbessern!

Euer Gesamtelternbeirat